
Liebe Schattenklingen und Gäste, 

 

wir sind heute hier zusammengekommen, um das zehnjährige Bestehen unserer Sippe zu feiern. Mit 

dem heutigen Tage gibt es unsere Sippe nun schon zehn Jahre. Für eine Gemeinschaft in einem 

Online-Rollenspiel schon ein beachtliches Alter. 

Unsere Sippe wurde am 19.07.2007 gegründet, also nur drei Monate nach der Erstveröffentlichung 

des Spiels „Herr der Ringe Online“. Der Sippengründer war ein Waffenmeister namens Beoratar. Ich 

selber kann mich schon gar nicht mehr an ihn erinnern, denn bereits kurz nach Gründung der Sippe 

zog er weiter und hinterließ die Sippe in der Obhut von Diandra. 

Diandra war damals noch der Mainchar von Abalea, bevor Charadigo (ihr Ehemann im Reallife) 

diesen Charakter als Twink übernahm. Sie führte die Sippe mit Ruhe und großer Hilfsbereitschaft und 

war für mich persönlich ein großes Vorbild. Dafür danke ich Dir sehr, Diandra. 

Aber die Zeiten änderten sich und sie beschloss, das Amt des Anführers abzugeben und die Nachfolge 

sollte per Wahl bestimmt werden. Es gab zwei Bewerber, Gallinor unserer damaliger Raidleiter und 

seines Zeichens Hauptmann und meine Wenigkeit.  

Ich selber hatte mich nur zur Wahl gestellt, damit es überhaupt eine Wahl geben sollte, denn Gallinor 

war der klare Favorit. Er gewann auch die Wahl, aber knapp. So wurde ich als zweiter Sieger sein 

Stellvertreter und er führte die Schattenklingen an.  

Solange, bis ich eines Tages mich ins Spiel einloggte und zu meiner großen Überraschung feststellen 

musste, dass ich auf einmal der Anführer war. Gallinor hatte die Sippe verlassen und ich war 

automatisch als Stellvertreter nachgerückt. Und seitdem müsst ihr mit mir vorliebnehmen. 

Und wie schrieb Charadigo in unserer Sippenchronik: „… als sich die Pforten Morias öffneten führte 

Marric Drosinis die Schattenklingen durch das Hulstentor…“. Nur mit Hilfe dieses Hinweises konnte 

ich jetzt im Nachhinein ermitteln, dass ich somit seit Ende 2008 der Anführer dieser vortrefflichen 

Sippe bin. 

Also auch schon verdammt lange. Wie doch die Zeit vergeht.  

Natürlich hat unsere Sippe auch Höhen und Tiefen erlebt, doch ich muss sagen, wir Schattenklingen 

sind wie guter Wein. Je älter wir werden, desto besser. Denn wenn ich mir die Entwicklung unserer 

Sippe so anschaue, dann haben wir uns enorm weiterentwickelt. 

Ich hätte mir vor Jahren nicht vorstellen können, dass unsere Sippe mal was mit dem Thema 

„Rollenspiel“ zu tun hätte. Oder das so viele kreative Köpfe eine Vielzahl an Beiträgen liefern würden, 

sei es Geschichten, Comics, Videos, Bilder, u.s.w. 

Das A und O einer Sippe sind nun mal ihre Mitglieder und da haben wir großes Glück gehabt, das die 

Richtigen zu uns gefunden haben und wir eine starke Gemeinschaft geworden sind. Wo ich mit sehr 

viel Zuversicht auf die nächsten zehn Jahre freuen kann. 

Einen herzlichen Glückwunsch an uns alle. Die Schattenklingen leben hoch. 

Prost! 

 

 


